

きほく人奮闘記



高田 光一 たかた こういち

泉地区の三間川沿い、田んぼの中に一際青々としたピーマン畑が広がっています。そこで、「京まつり」という品種のピーマンを栽培しているのが高田光一さんです。

長年、農業に携わってきた高田さんですが、ピーマンの栽培を始めたのは平成15年のこと。5畝の畑に300本の苗という小規模から始まったピーマン栽培は、今では10畝の畑に850本の苗にまで拡大しました。昨年からは栽培を始めた「京まつり」は種から育てるほどのこだわりぶり。「色が濃く、艶がいいことが自慢」と話し、「みんながおいしいと食べてくれることが一番嬉しい」と満面の笑みを浮かべていました。

また、「愛媛県認証エコ栽培」にも取り組んでいる高田さん。使用する農薬の指定はもちろん、その使用時期や使用基準まで細かく決められているエコ栽培ですが、「安全安心を第一に心がけたい」とその大変ささえも持ち前の明るさで乗り越えます。

「農業は安定した価格で大量に収穫ができたときが喜び」と話す高田さん。「都市部にも売り込みにいきたい」「身体が続く限り経営を拡大していきたい」と無限に広がる農業の夢。さらに今年5月には家族経営協定を締結し、より大規模なピーマン栽培を行う息子さんとともに「お互いに切磋琢磨しながら、技術を磨いていきたい」と、家族一丸となって取り組んでいくこれからの農業生活に、高田さんはさらなる期待を膨らませていました。

◆ 休館日 月曜日

◆ 入館料 無料

近永南町バス停前

◆ 場所

10時～13時 14時～18時

◆ 開館時間

☎ 0895-4510813

問 鬼北町商工会

近永カメラ 加賀城嗣子 (近永)

英語キャンプ 生活風景

あの日 あの頃 昭和の写真展

8月25日(火)～9月13日(日)

(松野町)

杉本 喜久子

光と風の風景画展

8月4日(火)～8月23日(日)



人口と 6/30現在

世帯数 ()内は前月比

人口	11,028人	(- 1)
男性	5,186人	(+ 4)
女性	5,842人	(- 5)
世帯数	5,075世帯	(- 3)

※外国人住民は含んでおりません。

▼戦後70年の特集。その取材前、私には想像も絶するような体験、その辛い記憶にどこまで踏み込んでいいのか、少しの迷いがありました。「私たちが見た戦争をぜひ聞いてほしい」自らの体験を赤裸々にお話してくださった方々に、感謝の気持ちでいっぱいです。

▼取材中、武田さんと毛利さんが「70年間、平和に過ごさせてくれたことが有り難い」と話されました。ずっと今の平和は当たり前だと感じていた私は、その言葉にハッとさせられました。それと同時に、戦争を知っている人たちにとって「平和であること」は「必死に守り続けていかなければならないもの」なのだと感じ、その言葉の重さを痛感させられました(菜)

編集後記